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No. 44961* 
____ 

 
Netherlands 

 

and 
 

United Nations Educational, Scientific and Cultural Or-
ganization 

Exchange of notes constituting an agreement between the Kingdom of the Nether-
lands and the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization 
concerning the ITC-UNESCO Centre for Integrated Surveys regarding em-
ployment opportunities of members of the families forming part of the house-
hold of the officials of the United Nations Educational, Scientific and Cultural 
Organization concerning the ITC-UNESCO Centre for Integrated Surveys. The 
Hague, 13 June 2007 and 27 June 2007 

Entry into force:  3 July 2007, in accordance with its provisions  
Authentic texts:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Netherlands, 28 May 2008 
 
 
 

Pays-Bas 
 

et 
 

Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science 
et la culture 

Échange de notes constituant un accord entre le Royaume des Pays-Bas et l'Organi-
sation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture relatif au Cen-
tre des enquêtes intégrées de l'ITC-UNESCO concernant les opportunités 
d'emploi pour les membres de famille habitant sous le même toit que les fonc-
tionnaires de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la 
culture concernant le Centre des enquêtes intégrées de l'ITC-UNESCO. La 
Haye, 13 juin 2007 et 27 juin 2007 

Entrée en vigueur :  3 juillet 2007, conformément à ses dispositions  
Textes authentiques :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Pays-Bas, 28 mai 2008 
* The text reproduced below is the original text of the agreement as submitted. For ease of 

reference, it was sequentially paginated. The final UNTS version of it is not yet available.  

 Le texte reproduit ci-dessous est le texte authentique de l'accord tel que soumis  pour 
enregistrement.  Pour référence, il a été présenté sous forme de la pagination consécutive. 
La version finale RTNU n'est pas encore disponible. 
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[ ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS ] 
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